

## **Enseñanzas de la Escuela de Misterios**

### **Los discursos de Maitreya**

#### **Capítulo 23: “Vislumbrad el sol dorado de esferas superiores” Impartido por el amado Señor Maitreya el 2 de enero de 1997**

#### **Resumen del dictado**

Este es el capítulo final del libro *Los discursos de Maitreya* que fue impartido por el Señor Maitreya. (Capítulo 24 es del Maestro Ascendido Lanello.) En este último capítulo de Maitreya leemos un mensaje de esperanza a través del poder del rayo de la sabiduría. Maitreya habla de “...una amplia vista panorámica del mundo celestial en las octavas superiores del plano etérico” y “hay muchos, muchos bodhisatvas consumados” quienes esperan encarnar en una era dorada en la Tierra (pág. 337). También analiza cómo la llama de la iluminación y nuestro uso de ella pueden marcar una diferencia en el mundo.

#### **Concepto central**

Un concepto central en este capítulo es que el brillo de nuestra Presencia YO SOY no está solo sobre nosotros, ¡sino dentro de nosotros! (Véase la pág. 340.) Esto tiene importantes implicaciones para nosotros como estudiantes de la Escuela de Misterios: quiénes somos y qué podemos hacer. Maitreya dice: “Si Dios os creó como dioses, y lo hizo pues os creó a su imagen y semejanza, entonces ejerced este poder y salvad el planeta. ¡Vuestra poderosa Presencia YO SOY está lista para eso!” (pág. 340)

#### **Nota**

El dictado publicado en este capítulo se entregó en un momento de la historia de The Summit Lighthouse cuando la organización estaba pasando por cambios estructurales significativos, a menudo denominados “ciclo de adaptación”. (Este ciclo fue iniciado por Saint Germain en un dictado del 4 de julio de 1993, que no está publicado en *Los Discursos de Maitreya*). Como parte de los cambios estructurales realizados durante el ciclo de adaptación, el número de miembros del personal en la sede de The Summit Lighthouse en Montana se redujo significativamente. Se envió mucho personal para continuar su servicio a los maestros en ciudades de América y del mundo. El dictado en este capítulo fue dado hacia el final de este ciclo. En él, Maitreya comparte mensajes de consuelo para quienes salían del Retiro Interno en ese momento y para quienes se quedaban. Dicho esto, podemos buscar el mensaje atemporal más profundo del maestro y su significado personal para nosotros hoy mientras estudiamos este capítulo, el último del Señor Maitreya en *Los Discursos de Maitreya*.

#### **Preguntas de debate en grupo**

1. Al principio de este capítulo, Maitreya habla sobre el segundo rayo, diciendo:

*Esta es la era en la que deseamos llamaros para que entréis al mismo centro del corazón del segundo rayo, que regresa a Helios y Vesta, a Alfa y Omega. Es el poder, el poder de la*

*sabiduría de Dios, la visión de Dios, la presencia de Dios, que puede destrozarse finalmente la densidad del planeta.*

*¿Qué significa esto? Significa que cada uno de vosotros necesita un incremento de un capullo muy especial de llama amarilla dorada. ¿A cuántos se les puede confiar esta llama? ¿Cuántos aprenderán a usar la llama, a expandirla, a iluminar una habitación oscura, incluso un universo sombrío?*

(pág. 338)

a. Como grupo, exploren qué más dice Maitreya sobre el segundo rayo en este capítulo y hagan una lista de las claves que comparte sobre este rayo y llama.

*Por lo tanto, recomendamos, ya que la Tierra está cada vez más oscura, que invoquéis a todos los adeptos del segundo rayo de todo el vasto cosmos, los que están en la Tierra, quienes no han hecho la ascensión y los que sí han ascendido.*

*Este es un momento, amados, en este primer cuadrante del año, de impulsar de manera poderosa, amados, con fuerza, **para que esa llama amarilla dorada traiga a muchos que desean hacer el bien en la Tierra un mayor entendimiento acerca de qué es la Realidad. Esta puede ser la era dorada de Acuario, pero también es la era dorada de la Realidad.***

*Ahora bien, entonces, **mientras actuamos con el Dios y la Diosa Merú, con los seres del segundo rayo de un logro muy elevado, usemos nuestras fuerzas y reunámoslos para desenmascarar al Mentiroso y su mentira, al Asesino y su intención asesina, para exponer a todas las islas de oscuridad que algunas veces cubren continentes enteros.** Pues las tinieblas están en aquellos que salen del plano astral, aunque no se mueven de manera física en la Tierra.*

*Podéis hacer mucho, amados. Los decretos que dais para esa **llama de iluminación encenderán** el mundo de numerosas personas.*

*Ahora entonces, amados, creemos que **a través de la llama de la iluminación y de vuestra cooperación en el uso de esa llama, aunque sean quince minutos al día, podemos lograr una separación del velo (es decir, de manera parcial), de manera que la gente pueda vislumbrar el sol dorado de otras octavas, de planos etéricos elevados, de seres que brillan con una luz dorada.***

*Por lo tanto, os decimos que es así, que habéis avanzado, algunos de vosotros enormemente, desde que iniciasteis este sendero, y seguís haciéndolo desde vidas pasadas, mientras multiplicáis vuestra energía acumulada de servicio y comprendéis **cuán necesario es el poder del rayo amarillo.***

- b. Consideren lo que sucedería si cada miembro del grupo recibiera y llevara “un capullo muy especial de llama amarilla dorada”. ¿En qué medida serían diferentes como individuos y como comunidad? ¿Qué se necesitaría para sostener esta llama?
2. Maitreya nos dice: “Toda la Tierra no está en tinieblas, pues el resplandor de vuestra Presencia YO SOY no está solo arriba de vosotros, sino también en vuestro templo.” (pág. 340) Debatan esta afirmación con su grupo. ¿Qué significa? ¿Qué implicaciones tiene esta declaración para los estudiantes de la Escuela de Misterios? ¿Cuáles son algunas cosas que podrían interponerse en nuestro camino para creer y vivir la plenitud de esta declaración y cómo podemos superar estos obstáculos?
3. Compartan algo con su grupo que hayan aprendido o que hayan recordado en este capítulo sobre el Señor Maitreya o la Escuela de Misterios.

### Ejercicio de reflexión personal

En este capítulo, el Señor Maitreya nos dice:

*Toda la Tierra no está en tinieblas, pues el resplandor de vuestra Presencia YO SOY no está solo arriba de vosotros, sino también en vuestro templo. Vemos esto, aunque no lo sepáis. Por lo tanto, os decimos que es así, que habéis avanzado, algunos de vosotros enormemente, desde que iniciasteis este sendero, y seguís haciéndolo desde vidas pasadas, mientras multiplicáis vuestra energía acumulada de servicio y comprendéis cuán necesario es el poder del rayo amarillo.*

*Que la mente de Dios esté en vosotros. Expandidla y conoced vuestra capacidad para cambiar el mundo. Si pasaran un avatar, cinco, diez o diez mil, ¿os contaríais entre ellos? O diríais: «Soy un simple mendigo. No estoy a ese nivel. No me puedo considerar un avatar».*

*Bueno, amados, trabajad para el título. Trabajad para el cumplimiento de lo que ese título conlleva y sabed que Dios vive en vosotros como vive en mí con seguridad. ¿Hay alguna diferencia? Pienso que es solo que algunos de vosotros sois ignorantes o simplemente no estáis dispuestos a creer que «vosotros sois dioses» como dijo Moisés «y todos vosotros sois hijos del Altísimo». Si Dios os creó como dioses, y lo hizo pues os creó a su imagen y semejanza, entonces ejerced este poder y salvad el planeta. ¡Vuestra poderosa Presencia YO SOY está lista para eso!*

(pág. 340)

Usen el espacio a continuación para escribir un diario sobre lo que este pasaje significa personalmente para ustedes. ¿Qué, en todo caso, podrían cambiar o ajustar en su vida para abrazar más plenamente las palabras de Maitreya de que “el resplandor de vuestra Presencia YO SOY no está solo arriba de vosotros, sino también en vuestro templo”?

**Enseñanzas de la Escuela de Misterios**  
**Los discursos de Maitreya**

**Apéndice: Debate y Reflexión sobre la Escuela de Misterios de Maitreya 3**

**Introducción**

Antes de estudiar el capítulo 24 de *Los discursos de Maitreya*, tómense un tiempo para completar este apéndice sobre la Escuela de Misterios de Maitreya. Este conjunto de ejercicios los ayudará a repasar y reflexionar sobre lo que han aprendido sobre el Señor Maitreya y su Escuela de Misterios. Comiencen con el ejercicio de debate grupal, luego tómense un tiempo para completar la reflexión personal por su cuenta. Este apéndice los ayudará a prepararse para la discusión final sobre el capítulo 24.

**Ejercicio de debate grupal**

Una guardiána de la llama reciente se te acerca en una reunión de comunidad. Ha escuchado a miembros de su comunidad mencionar algo llamado “Escuela de Misterios” y un señor llamado Maitreya. Está intrigada porque una organización espiritual anterior con la que solía estudiar también habló sobre una escuela de misterios a la que los estudiantes de cierto nivel de estudio podrían viajar al Himilaya. Ella se pregunta si es la misma escuela y maestro instructor.

- a. ¿Cómo describirían al Señor Maitreya y a su Escuela de Misterios a esta guardiana nueva? ¿Cómo responderían a sus preguntas sobre viajar a la Escuela de Misterios para encontrarse con el Señor Maitreya?
- b. Mientras hablan con ella, sienten un interés genuino en comprender lo que significa ser un verdadero discípulo del Señor Maitreya. ¿Cuáles serían las cosas más importantes que podrían recomendarle que hiciera para seguir el discipulado bajo la dirección del Señor Maitreya?

**Ejercicio de reflexión personal**

Ahora que han estudiado todos los capítulos del Señor Maitreya en *Los discursos de Maitreya*, tómense un tiempo para reflexionar sobre los descubrimientos que han tenido durante este estudio.

- a. ¿Qué es lo más importante que han aprendido sobre el Señor Maitreya y sobre ser un estudiante de la Escuela de Misterios?
- b. ¿Qué es lo más importante que han aprendido sobre sí mismos en este estudio?
- c. ¿Qué, si acaso hay algo, les gustaría hacer o cambiar en su vida como resultado del estudio de *Los discursos de Maitreya*?

Mientras se preparan para completar *Los discursos de Maitreya*, es posible que deseen escribir una carta al Señor Maitreya compartiendo sus descubrimientos más importantes del estudio de sus enseñanzas y pidiendo su guía en sus próximos pasos en el sendero espiritual.